

Bhabinkamtibmas Kel. Ciluar Kec. Bogor Utara Himbau Warga Ciptakan Kondusifitas Pasca Pilkada 2024

Hidajat - KOTABOGOR.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 5, 2024 - 09:52



Bogor Kota - Polresta Bogor Kota Polda Jabar

Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciluar, Kecamatan Bogor Utara, mengimbau seluruh warga untuk menjaga kondusifitas wilayah pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Setelah pelaksanaan Pilkada yang berlangsung

secara demokratis dan aman, aparat kepolisian berharap agar masyarakat tidak terprovokasi dan tetap menjaga kerukunan antar sesama, meskipun hasil pemilihan telah ditentukan.

Dalam suasana demokrasi seperti ini, Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya saling menghargai pilihan politik masing-masing, serta tidak terjebak dalam situasi yang bisa menimbulkan perpecahan. “Kami mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan, mempererat persatuan, dan menghindari segala bentuk tindakan yang dapat merugikan keamanan dan ketertiban umum,” ujar Bhabinkamtibmas Kel. Ciluar, Aipda Agus Santoso, dalam sebuah wawancara pada hari Rabu (5/12).

Lebih lanjut, Aipda Agus menambahkan bahwa meskipun Pilkada telah selesai, tugas kita sebagai warga negara adalah untuk memastikan bahwa suasana tetap aman, nyaman, dan kondusif. Terutama di wilayah Kecamatan Bogor Utara, yang memiliki keberagaman dan potensi kerawanan yang harus dijaga dengan baik. “Kami tidak ingin ada kejadian yang bisa memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Pilkada sudah usai, kini saatnya kita bersama-sama membangun kembali semangat kebersamaan,” lanjutnya.

Bhabinkamtibmas juga meminta kepada warga untuk segera melaporkan jika ada pihak-pihak yang mencoba memprovokasi atau melakukan tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum. Peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan sangatlah penting, karena polisi tidak bisa bekerja sendirian. Dengan adanya kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, suasana pasca-Pilkada diharapkan dapat berlangsung dengan damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi penyebaran informasi hoaks dan ujaran kebencian di media sosial. Hal ini penting agar tidak ada pihak yang memanfaatkan ketegangan pasca-Pilkada untuk menyebarkan isu-isu yang tidak jelas kebenarannya. “Kami akan terus melakukan pemantauan dan edukasi kepada masyarakat untuk memastikan tidak ada informasi yang bisa menambah keresahan,” tegas Aipda Agus.

Bhabinkamtibmas Kel. Ciluar, bersama jajaran kepolisian lainnya, berkomitmen untuk terus menjaga kedamaian dan keamanan di wilayah Kecamatan Bogor Utara. Selain itu, pihak kepolisian juga mengajak semua elemen masyarakat untuk terus berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Pasca-Pilkada 2024, mari kita jaga Bogor Utara tetap kondusif, damai, dan sejahtera untuk semua.

```
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Salin" data-testid="copy-turn-action-button">  
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"  
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md-heavy"></svg></button>
```